

## METRO - édition de Paris

Vendredi 4 mai 2007

Diffusion : 310 437



### Solidarité **Les ballons sont lâchés**



© JULIE DUQUENNE/METRO

Vous avez peut-être remarqué que, sur le parvis de Beaubourg (IV\*), depuis samedi dernier, les arbres sont plus colorés que d'habitude. Il s'agit de l'œuvre itinérante d'art plastique d'une quarantaine de jeunes handicapés mentaux de l'IMPro Faites des couleurs. Hier après-midi, à l'occasion de l'inauguration de cette opération baptisée Arc-en-cielage, les jeunes sont venus danser la salsa sous les yeux étonnés de nombreux passants. "C'est un moyen de provoquer des rencontres tout en permettant à ces jeunes de sortir de l'isolement et aux autres de les regarder autrement", commente Sébastien Lecca, initiateur du projet. Cent cinquante ballons ont été lâchés dans le ciel peu avant 18 heures, histoire de dire qu'on peut "tous vivre ensemble".

**JULIE DUQUENNE**